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Адрес Arc International SAS 
Verrerie Cristallerie d´Arques 
41 Avenue du General-de-Gaulle 
62510 Arques

Телефон 0033 667 1429 92

Факс 0033 321 9546 32

Интернет www.arc-intl.com

 

Работники 7,600, thereof 4,800 in France

Товарооборот 900 million EUR

Год основания 1825

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Nick Hodler 

Contact 2. Мистер Georges Lejosne 

Contact 3. Мистер Francois Portenseigne 

Contact 4. Мистер Timothee Durand

Contact 5. Мистер Sebastien Donze 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Manufacturer of Tableware, Pressed Glass, Blown Glass, Stemware, Decorated Glass, Beer Glasses, Decanters, Ice Buckets. Mugs, Trays, Ashtrays,
Florist, Household, Ovenware, Kitchenware, Premium Beverage Sets. Bowls, Dinnerware Cut, Decorated lead crystal

Design, Production and Marketing of glass and crystal products within tableware Industry.

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ

powered by www.glassglobal.com



Founded in 1825, the Verrerie Cristallerie d’Arques – originally a small family business – initially made a name for itself as one of northern France’s
industrial showcases before emerging over the years as an international group and a world leader in tableware. Renamed Arc International in
2000, the rise of the company is closely linked to that of a visionary family who, over the years, has contributed its ambition, values and stability and
who has made technological innovation the key factor behind the company’s expansion.

Company Profile of Arc International SAS

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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